

Micheline **Martignier-Charles**, à Suscévaz,
Mathieu **Martignier** et son amie Nathalie **Durussel**, à Villars-le-Terroir;
Elisabeth et Raymond **Aymonier**, à Yverdon-les-Bains;
Gaston et Claire-Lise **Martignier**, à Yverdon-les-Bains, leurs enfants et
petits-enfants;
Luc **Martignier** et son amie Patricia, et sa fille, à Yverdon-les-Bains;
Philippe **Charles-Delacretaz**, à Suscévaz;
Josiane et José **Decoppet-Charles**, à Suscévaz, et leurs enfants;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Alain MARTIGNIER-CHARLES

Syndic

leur très cher époux, papa, fils, frère, beau-frère, oncle, neveu, parrain,
cousin et ami enlevé à leur tendre affection le 18 février 2013 dans sa
59e année après une courte et cruelle maladie.

Culte au Temple de Method, le jeudi 21 février à 14 heures.

Honneurs 14 h 30.

La crémation suivra sans cérémonie.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez penser à la ligue vaudoise contre
le cancer 10-222-60-0 mention : Alain Martignier

Domicile de la famille: 1437 **Suscévaz**

*Dans notre foyer une lumière s'est éteinte mais
Il nous restera ce que son cœur a semé de bonté.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.